

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. l'Abbé E. Juillard

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1933, tome 32, p. 312

© Abbaye de Saint-Maurice 2011



NECROLOGIE

Nous apprenons la mort, survenue à Cannes, de M. l'abbé **E. Juillard**. Il avait été ordonné prêtre en juillet 1911, après avoir fait ses études à Evian, au Collège de St-Maurice et à Fribourg. Il occupa divers postes dans le diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg.

D'une santé précaire, M. l'abbé Juillard dut se retirer dans le Midi, à Grasse, pour retrouver ses forces, mais Dieu en disposa autrement et vint de le rappeler à Lui.

R. I. P.